

Pferde & Schwalben – Gemeinsam für ein nachhaltiges Zuhause

Projektträger: Reit- und Fahrverein Wald-Michelbach

Themenschwerpunkt: Erschaffung eines nachhaltigen Lebensraums für viele Tierarten. Erhalt der Schwalbenpopulation

Gemeinde/Stadt/Lage: Wald-Michelbach

Dauer circa 8 Wochen



DAS PROJEKT

Wir möchten zeigen, dass Tierhaltung sich positiv auf die Umwelt auswirken kann. Vor allem das Pferdehaltung oder weiter gedacht Pferde in eine Gemeinde zu haben sinnig ist. Der Pferdestall bietet den Schwalben den idealen Nistplatz, wir haben mindestens 10-15 Nester und rund 60 Schwalben jedes Jahr. Durch die Schwalben haben die Pferde einen großen Vorteil - es sind keine Mücken im Stall. Ist es im Sommer sehr heiß haben die Pferde bei der immer größer werdenden Hitze einen kühlen mückenfreien Rückzugsort. Damit der Schwalbenkot weniger Dreck verursacht möchten wir einheitlich im gesamten Stall Kotbretter unter den Nestern anbringen, zudem möchten wir Insektenfreundliche Pflanzen auf der gesamten Anlage pflanzen und zusätzliche Nistkästen und Insektenhotels bauen, da wir nicht nur Schwalben sondern u. a. Fasane, Milane und Sperber schon entdecken konnten. Zudem möchten wir im Punkte Jugendarbeit nicht nur dem Umgang mit den Pferden sondern auch den Punkt Umweltschutz mehr betonen, vor allem auch was das Pferd bewirken kann.

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Erschaffung eines nachhaltigen Lebensraums für viele Tierarten. Erhalt der Schwalbenpopulation.